

### 3. Otras disposiciones

#### CONSEJERÍA DE TURISMO Y DEPORTE

*Resolución de 13 de abril de 2018, de la Secretaría General para el Deporte, por la que se acuerda el cambio de denominación de Pabellón Nuevo de Carranque por el de «Pabellón José Luis Pérez Canca» en la Ciudad Deportiva de Carranque, en Málaga.*

La Ciudad Deportiva de Carranque, en Málaga, es una Instalación Deportiva, titularidad de la Junta de Andalucía, que se encuentra gestionada por la Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía, S.A. Las instalaciones deportivas de Carranque en Málaga comprenden, entre otras, el denominado Pabellón Polideportivo cubierto (nuevo).

Don José Luis Pérez Canca, «Pepelu», como se le conocía en el mundo del deporte, nació el 8 de mayo de 1971 en Málaga. Comenzó a practicar el balonmano en el Puleva Maristas de Málaga con el que ascendió a la liga Asobal en 1990. Pasó al Club Ademar León en 1996, conquistando la Copa Asobal y la Recopa de Europa en la temporada 1998/99. Ese mismo año lograría con la selección española la medalla de plata en el Europeo de Italia de 1998. En el año 2000 pasó al Balonmano Ciudad Real, con el que logró una Copa del Rey y dos Recopas de forma consecutiva en 2002 y 2003. Al finalizar esta última temporada fichó por el Balonmano Granollers, en el que pasó cinco temporadas hasta que en el año 2008 tomó la decisión de volver a casa para fichar por el Club Balonmano Antequera, en el que permaneció dos campañas despidiéndose del balonmano en el año 2010. Falleció el 10 de septiembre de 2015 en Fuengirola.

Desde el punto de vista deportivo presenta un palmarés extraordinario: 19 temporadas en la máxima categoría nacional disputando 500 partidos y marcando 954 goles; una treintena de partidos oficiales con la selección española de balonmano; una Copa del Rey; una Copa Asobal; tres Recopas de Europa y la medalla de plata en el Campeonato de Europa.

Además de sus cualidades deportivas destacan las personales, convirtiéndose en un referente del balonmano en la provincia de Málaga.

A su fallecimiento, la Delegación Territorial de la Federación Andaluza de Balonmano en Málaga ha solicitado a la Junta de Andalucía que el Pabellón Nuevo de Carranque pase a denominarse «Pabellón José Luis Pérez Canca». A dicha iniciativa se han adherido numerosas instituciones tanto del mundo del deporte como de la política, la comunicación o el universitario. A título meramente enunciativo podemos señalar el Club Balonmano Torre del Mar, Club Balonmano Coín, Asociación de Jugadores de Balonmano, Club Balonmano Sagrada Familia de Málaga, Club Polideportivo Juan Ramón Jiménez de Antequera, Asociación Deportiva Maravillas Benalmádena, Fundación del Málaga Club de Fútbol, Club Balonmano Málaga, Club Deportivo Maristas de Málaga, Club Deportivo Balonmano Fuengirola El Coto, la Diputación de Málaga, el Ayuntamiento de Málaga, el Área de Deportes del Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre, la empresa municipal Málaga Deporte y Eventos, S.A., el Vicerrectorado de Extensión Universitaria de la Universidad de Málaga, el Departamento de Teoría e Historia Económica de la Universidad de Granada, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga, Cadena Ser de Málaga, Radio Marca Málaga, Dirección Territorial de la RTVA en Málaga, TV PTV Málaga, etc.

Desde el punto de vista estrictamente deportivo, a la vista del palmarés y de las numerosas solicitudes de todo tipo efectuadas, desde la Secretaría General para el Deporte se considera que concurren méritos suficientes para llevar a cabo el cambio de nombre solicitado por la Federación Andaluza, por ello,

**RESUELVO**

Aprobar el cambio de denominación de Pabellón Nuevo de Carranque por el de «Pabellón José Luis Pérez Canca» en la Ciudad Deportiva de Carranque, en Málaga.

Sevilla, 13 de abril de 2018.- El Secretario General, Antonio Fernández Martínez.

00134211